



## 在熊阿蘇ふるさとの会より 図書購入費の寄附

阿蘇郡市出身者でつくる「在熊阿蘇ふるさとの会」より山都町の小・中学校に図書購入費の寄附をいただきました。この寄附金で購入した図書は蘇陽小、蘇陽南小、蘇陽中に寄贈されました。



梅田町長と北里敬明会長

## 九州脊梁山脈トレイルラン大会にて 地元ランナー大健闘!



9月23日に緑仙峡をスタートに九州脊梁山脈トレイルラン大会が開催され、町内外から269名のランナーが参加しました。地元ランナーも11名参加し、40歳代女子の部で石井陽子さんが2位、39歳以下女子の部で澤田和泉さんが2位に入賞するなど大健闘を見せました。

また、子ども向けに地図読み講習会・キッズトレイルランも行われ、地図に描かれている山の情報の読み方などを勉強しました。



## 全国防犯協会連合会 防犯栄誉銅章を受章!!

山都地区少年警察ボランティア連絡協議会会長の矢島修氏が全国防犯協会連合会防犯栄誉銅章を受章されました。

矢島氏は、平成12年に矢部(現山都)警察署長から少年補導員の囑託を受けて以来18年間にわたり、少年の健全育成・非行防止活動、犯罪抑止活動に御尽力されています。

矢島氏は、これまでに積極的な声掛けによって、振り込め詐欺被害を未然防止したり、各種防犯キャンペーンに積極的に参加されるなど、町の安全・安心のため多大な功績があったことから、この度、防犯栄誉銅章を受章されました。

今後も引き続き、山都町のために防犯活動をよろしくをお願いします。



矢島修氏と佐藤山都警察署長

## ど根性きゅうり～地震で出来たひび割れから成長!～

緑の大きな葉をつけているきゅうりの苗。あれ?よく見るとコンクリートから生えている!

本田正敬さん(万坂)の庭のコンクリートにできた熊本地震によるひび割れから、きゅうりが生えてきたそうです。

「ひび割れからなんか生えているな?」と見てみると、なんときゅうり!ほんのわずかな隙間から生えていたきゅうりは、どんどん成長し、7本もの立派なきゅうりが実ったそうです。出来たきゅうりはご家族でおいしく食べられたとのこと。



## 県農産物加工食品コンクールで銅賞に!

平成30年度熊本県農産物加工食品コンクールにおいて、坂本牧場(上寺)の坂本幸誠さんが、「梅山豚 幻のラルド」を出品され銅賞を受賞。11月10日、カントリーパークで行われた「くまもと農業フェア&ゆうぎフェスタ」において表彰状が授与されました。



ラルドとは、豚の背脂を塩、香辛料、ハーブに漬込み、3~4ヶ月熟成させたもので、坂本牧場の梅山豚は、不可能と言われた抗生物質を一度も与えない飼育に成功し「奇跡」と称されたことから「幻のラルド」とネーミング。日本で始めて国産ラルドを生産されました。

## 一ツ葉高校で文化祭開催♪

11月7日、一ツ葉高校で文化祭が行われました。校舎の廊下や教室、体育館は色紙や風船等で色鮮やかにかわいく飾り付けされ、普段は静かな校舎もにぎやかでした。ステージ発表部門では、司会進行も生徒が行い、福岡、小倉、そして熊本キャンパスそれぞれで自主制作した紹介動画や、キャンパス対抗の長縄対決、歌の披露など盛りだくさんで、生徒や先生のみならず、招待された地元の方々も楽しまれていました。昼食をかねた食バザーでは、カレーライスや焼きそば、ミニピザやミニドーナツを振る舞っていました。



## 東京グランメゾンへ感謝状の贈呈



11月28日、東京都千代田区のレストラン「アピシウス」において、熊本地震発生以降、年に2回のチャリティイベントを通じ、通潤橋の復興事業へ支援を続けている東京都の老舗レストラン「アピシウス」、「シェ・イノ」、「銀座レカン」の3店舗と、その活動を支援している「NPO法人被災地支援団体あおぞらん」に感謝状の贈呈を行ないました。贈呈式では、通潤橋の現況と今後の修復計画をお知らせし、一日も早い復旧に向けての取組みをお約束してきました。